

La compagnie Des Deux masques, Cheseaux-sur-Lausanne

a la tristesse de faire part du décès de

Madame Lucienne Dematriz

amie fidèle et comédienne

«*Le théâtre, c'est mettre des solitudes en commun*», disait Daniel Mesguich. Avec Lucienne, nous avons dépassé nos solitudes, affronté nos certitudes et partagé de grands moments de vie. Nous continuons à «jouer» avec elle, de l'autre côté du rideau... Salut Lucienne!

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité, à Lausanne.

Nos pensées vont à ses fils et à ses deux petites-filles.